

BREVES**Buscan autosuficiencia en suministro de agua**

Ecatepec. Edomex. — Para minimizar los efectos de la reducción diaria del 30 por ciento en el suministro de agua anunciada por la Comisión Nacional de Agua (Conagua), el Gobierno Municipal y el Grupo Aosta Verde iniciaron la perforación de un pozo de agua potable en las instalaciones de Pinos Sonrientes que beneficiará a cerca de 10 mil habitantes.

La obra que dotará de 50 litros por segundo a estos comunidades tendrá una inversión de 7.2 millones de pesos y será financiada por la iniciativa privada y la red de distribución para los más de 16 mil habitantes beneficiados, la instalarán las autoridades municipales.

En su mensaje al acudir al inicio de obra, el alcalde José Luis Gutiérrez Cureño reconoció el compromiso social del Grupo Aosta Verde que permite trazar una alternativa de suministro de agua a las familias de Ecatepec y terminar con la dependencia del Sistema Cittzamula.

Gutiérrez Cureño apeló que el 30 por ciento del agua que se consume en Ecatepec es producto de la cosecha y reciclado del líquido por las lluvias en las comunidades más pobres del municipio y que un habitante de Ecatepec recibe 400 veces menos agua que un ciudadano de las lomas de Chimalhuacán por día y 70 veces menos que un vecino del Distrito Federal. La escasez del agua, por tanto, puede compararse con la que se padeció en Chimalhuacán e Iztapalapa. Jesús Esquivel

